
Avant de pratiquer le VTT,  je faisais du ski de fond en compétition. Il y a 3 ans (2012), 
pendant  l'été,  j’ai choisi d'alterner cette discipline avec le VTT. Du coup, l'année dernière 
j’étais en section sportive scolaire VTT. J’ai beaucoup apprécié car je pouvais découvrir le 
collège, faire des études et en même temps je pouvais faire du sport. Les entraînements 
variaient souvent: vitesse, enduro, trial, descente, orientation et un peu de cyclocross. Ces 
entraînements réguliers m'ont permis de beaucoup progresser et de faire de bons résultats 
sur les compétitions. Ma classe était par moment un peu bruyante, mais j’ai tout de même eu 
de très bons résultats scolaires ! L’ambiance dans le groupe VTT était très agréable, meilleure 
que dans ma classe où j’étais la seule vététiste … 

J’ai toutefois choisi de m’orienter vers la pratique sportive du ski nordique d’une manière plus 
intensive. Depuis septembre 2015 je suis donc en section sportive ski nordique au collège de 
Fellerin, et nous avons déménagé dans la vallée de Thann. 

Je conserve un bon souvenir du VTT et de la section sportive, je pratique encore le VTT pour 
travailler ma condition physique et pour mon plaisir. 

COLINE SCHWEITZER 

 


